

*Protagoniza juventud  
cienfueguera regata contra el  
Bloqueo (+Audio)*

---



Foto / RHC / Gretta Espinosa Clemente

Por: Gretta Espinosa Clemente

La Habana, 30 may (RHC) Este domingo jóvenes cienfuegueros protagonizaron una regata contra el Bloqueo económico, financiero y comercial impuesto por los Estados Unidos a Cuba.

Embarcaciones del turismo, de la Federación de Pesca en la provincia, canoas del INDER, bicicletas acuáticas y kayak, se unieron en la Bahía de Jagua para denunciar los daños ocasionados por la hostil política a nuestro país.

Durante treinta minutos aproximadamente la bahía sureña fue escenario de la regata, organizada por la Unión de Jóvenes Comunistas, junto a otras organizaciones, instituciones y organismos del territorio, confirmó Yariel Cobo Calvo, primer secretario de la UJC en Cienfuegos.

En las inmediaciones del malecón de Cienfuegos jóvenes motociclistas, integrantes del proyecto "Moto100", acompañaron la iniciativa al finalizar la jornada.

Medios de prensa de este territorio del Centro Sur de Cuba transmitieron en tiempo real la regata juvenil contra el bloqueo, mediante los perfiles institucionales de la radio, la televisión y otros medios en Facebook, Twitter y otras redes sociales.

Yariel Cobo Calvo declaró asimismo que la regata resultó transmitida en directo mediante las redes sociales de la Unión de Jóvenes Comunistas en Cienfuegos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/259039-protagoniza-juventud-cienfueguera-regata-contra-el-bloqueo-audio>



**Radio Habana Cuba**